
Antrag Nr. 06-O-18-0038
SPD-Fraktion

Betreff:

Fragen Projekt Bürgerhaus im Speckfeld

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Medenbacher Ortsvorsteher wird gebeten, nachfolgende Fragen des Ortsbeirates bezüglich 
der geplanten Verlagerung des Sportplatzes, der Tennisplätze und des Bürgerhause in das 
Flurstück Speckfeld zu beantworten:

1. Welches Ergebnis brachten die Verhandlungen des Ortsvorstehers bezüglich des Erwerbs 
von Grundstücken im Speckfeld?

2. Wer erteilte ihm den Auftrag dazu?

3. Wurde dem Ortsvorsteher seitens des Magistrates in den letzten drei Wochen signalisiert, 
dass eine Umsetzung des Projektes möglich erscheint?

4. Liegen dem Ortsvorsteher Informationen vor, die auf eine baldige Umsetzung des Projektes 
schließen lassen?

5. Teilt der Ortsvorsteher die Auffassung der SPD-Fraktion, dass sich eine Weiterverfolgung 
des Projektes Speckfeld nachteilig auf die dringend notwendige Einleitung des 
Sanierungsprozesses des Bürgerhauses auswirken wird?

Begründung:

Wiesbaden,         


